
Pièces 8 Pièces

Superficie 251 m²

Référence V2801

Prix 690 000 €

Roussillon
Maison à vendre (84220)
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Située  dans  un  hameau  en  campagne  de  Roussillon,  cette  élégante  propriété  en

pierres  offre  un  intérieur  décoré  avec  goût,  sur  une  surface  confortable  pour  une

maison de village. Elle est complétée par une annexe disposant dun jardin clos de

murs. La bâtisse principale de 260 m2 comprend au rez-de-chaussée : une salle à

manger  ouverte  sur  un  salon  équipé  d'une  cheminée  à  foyer  fermé  et  disposant

dune terrasse côté sud-ouest; une vaste cuisine elle aussi équipée dune cheminée

à  foyer  fermé  ;  un  grand  garage  avec  beaucoup  d'espaces  de  rangement.  Le

premier étage se compose d'une belle suite ...

Located  in  a  hamlet  in  the  countryside  of  Roussillon,  this  elegant  stone  property

offers  a  tastefully  decorated  interior  with  beautiful  volumes.  It  is  completed  by  an

annex  and  a  walled  garden.  The  main  building  (260  m2)  includes,  on  the  ground

floor:  dining  room  flowing  through  to  a  sitting  room,  equipped  with  a  closed

fireplace, and featuring a southwest-facing terrace; large kitchen also equipped with

a closed fireplace; large garage with plenty of storage space. The first floor consists

of:  beautiful  master suite (35 m²)  with a bathroom, flooded with light  by overhead

windows; second ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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